

3. TRASCENDENCIA DEL PROBLEMA HERMEUTICO PARA EL MOVIMIENTO ECUMENICO

Relación de Bristol , 1967

La IV Conferencia Mundial de Fe y Constitución de Montreal en 1963 había solicitado una clarificación de los problemas de la exégesis e interpretación bíblicas. Por ello el Secretariado de Fe y Constitución, en colaboración con la Sección de Estudios, organizó una consulta preparatoria sobre estos problemas en Bad Schauensburg, cerca de Basilea, en 1964. El presidente de la consulta, prof. Erich Dinkler, informó a la Comisión de las discusiones y presentó un documento para el estudio del tema (*Aarhus Minutes*, FO Paper, n. 44 [Ginebra 1965] 61-69). En su reunión de Aarhus en 1964, la Comisión de Fe y Constitución autorizó el estudio del problema hermenéutico.

Posteriormente se formaron cinco grupos regionales: uno en Alemania y Holanda, otro en Gran Bretaña, dos en los EE. UU. de América y uno en Francia y Suiza. Se pidió a cada grupo que estudiara pasajes determinados de la Biblia y que analizara los principios hermenéuticos utilizados en su exégesis e interpretación. En la primavera de 1967 los cinco grupos enviaron sus recomendaciones (las relaciones de los grupos están en los Archivos del CEI, FO/ 67, 200, que fueron resumidas y analizadas por el prof. James Barr (Archivos del CEI, FO/67, 25). En una reunión final en Heidelberg, a la que asistieron miembros de cada grupo, se elaboró la rela-